

倉敷第一中学校学校だより



新生 R2

校訓

自分をたいせつにする
他をたいせつにする
新しく生きる

No. 17

令和2年9月11日

学年別学校公開日

台風が去って、朝夕がずいぶん涼しくなりましたが、晴れた日中はまだまだ日差しが強く、体育大会の練習は、暑さと強風による砂嵐の中で頑張っています。8日(火)と11日(金)には、1・2年生の学年別学校公開日を実施されました。今年初めての学校公開ということで、メインは体育大会の学年練習ですが、午前の授業参観にも保護者の方が来られて、教室での授業の様子を参観していただきました。

今年は大大会の予行をしない予定なので、学年練習では、個人種目から順番に走ってみるなど、生徒に感覚をつかませることを中心に行いました。グラウンドの端にはたくさんの保護者の方が生徒の走る姿を写真に撮るなど、熱心に参観していただきました。3年生は体育大会終了後の25日に実施します。



3年生修学旅行代替行事決定！

新型コロナウイルスの影響で中止になった修学旅行の代わりに、3年生の思い出作りの行事ができないかと、3年生の先生方がいろいろと考えた結果、ついに日帰り1日旅行を実施することが決定しました。

期日：10月12日(月) 雨天決行

場所：ブラジリアンパーク鷲羽山ハイランド

詳しい内容は、3年生に配布している参加申込書でご確認ください。今年はいろいろなことができなくなり、特に3年生にはつらい思いをさせてしまったので、せめて一つくらいは勉強を忘れて単純に楽しめることをという思いでこの場所を選びました。よろしくお願いいたします。



9月あいさつ運動と花植えボランティア



9月10日(木)7時45分から8時20分まで、9月のあいさつ運動が行われ、地域の方が13名参加していただきました。

続いて8時30分から、花植えボランティア活動が行われ、プランターの花を植え替えるための準備をしました。こちらも9名の方が参加していただきました。

